
花園小学校学校評価アンケートの記述式欄について 

※たくさんのご意見をいただきましたが、複数意見や学校全体に関わる内容についてのみ記載させていただき、

担任個人に関することや個人的に回答した方がよいような内容につきましては割愛させていただきました。 

  保護者様のご意見 学校側からの回答 

ホームページの更新があまりされていない。 １月末より「今週のトピックス」等も新設し、タイム

リーに閲覧いただけるよう改善しています。 

４０分授業の日が多い。４０分授業の時は理由を伝 

えてほしい。 

教育課程を工夫し、４０分授業日を減らします。理由

については明記するようにします。 

今年は、PTA ボランティアがトイレ掃除を行った取 

組としてはよいが、裏を返せば学校側の掃除指導力 

の不足とも捉えられる。 

PTA ボランティアの方のお陰でかなり臭いがなくな

りました。子どもへの指導はさらに努力します。 

トイレの改装をしてほしい。 市教育委員会に要望しています。 

道徳の授業の大切さは理解していますが、参観日に 

は主要教科授業を参観したい。 

年間の数回の授業参観の内容は偏りが無いように教

科を決めています。また、学習指導要領においても道

徳の授業の充実が求められ、家庭との連携も示されて

います。 

宿題が、問題を解くという決められたことで子ども 

が自らやる気になるようなものが無い。 

学校側からは、誰でもできる基礎的な学力を定着させ

るドリルを中心に宿題にしています。 

学習発表会（劇や演奏）をステージで見たい。 教科の時間数の増加・行事精選のため現在の形式にな

っています。公開日においてそれに変わるものを行っ

ています。 

児童集会を参観してよいかきちんと伝えてほしい。 参観していただいてよいです。来年度は担任またはお

たよりで伝えるようにします。 

祖父母学級は、祖父母がいない子どもは肩身がせま 

い。誰でも気軽に参加できるよう配慮してほしい。 

「祖父母学級」という行事があって、祖父母の方が学

校へ来易いというで評価もあります。案内の仕方や活

動内容については配慮していきます。 

ランドセルのキーホルダーや運動会の日の場所取り 

等、規則があるなら毅然とした態度で対応してほし 

い。 

生徒指導的な内容については学校全体で指導してい

くよう努力します。基本的に不必要なものは持ってこ

ないのが基本ですので家庭でも徹底していただける

ようお願いします。運動会の場所取り等については保

護者の方のモラルに期待します。 

登下校の改善を望みます。シルバーさん等に協力し 

てもらい安全確保に力を入れてほしい。 

老友会や P 校外指導部・6 年生 PTA・尐年を守る会

等多くの団体・組織の方の協力で巡視をしています。 

行事については年間行事に載せられているが、時間 

が分からないので早く教えてほしい。 

行事の案内については概ね一か月前に配布していま

す。職員会議で行事内容を検討してからのお知らせに

なるためご了承いただきたい。 

登下校時の名札の配慮があると安心。 検討します。 

水泳の授業が尐ない。水泳大会があるとよい。 授業時間数はすべての学年でクリアーしています。 



 


